

Montréal, le 23 novembre 2018

Je, Jérôme Lamieux, avise par la présente le Secrétariat et le Bureau Exécutif de l'AGECUM de ma démission de mon poste de Responsable Général, effective immédiatement.

Je démissionne au vu des événements des dernières semaines, notamment le non-respect perpétuel de la démocratie étudiante et du contournement et démission de instances diverses de l'Association. Ma prise de position ferme, incitant les membres de l'AGECUM à respecter les structures de l'asso.

Les attaques à mon égard sont rapidement devenues personnelles, me poussant à démissionner de mon poste.

Je restrai impliqué et continuerai à émettre mes critiques là où elles sont pertinentes.

Cordialement,

